



Luz y Guía

Año II - Núm. 12 - Suplemento de «Hoja Parroquial» - Cassá de la Selva (Gerona) - Mayo de 1945

Sugerencias de Mayo

Bella y risueña se ofrece a nuestros ojos la deliciosa y encantadora primavera. El cielo osténtase sereno, tranquilo el aire, radiante de luz.

¿Quién, después de un sueño reparador, dormido en la paz del Señor, al asomar la cara en el gozo matutino de un día de primavera, radiante de sol y de límpido azul, no ha sentido nacer la alegría en su corazón y de lo íntimo de su ser, efusivamente, no ha bendecido al Criador?

Así aparece ante nosotros el hermoso mes de Mayo. Para muchos, la llegada de este mes encantador y por antomasia mariano, suele ser generalmente sentimental y ficticio: flores, nubes, pájaros, y un sol apacible y dulzón que invita a soñar. No saben que lo bello y lo bueno de él está rodeado de meditación, sugerencias, amor e imitación.

Y ¿qué razón, lector querido, puede haber influido en la elección de este mes de Mayo para tal devoción, con preferencia a otros meses? Porque dicho mes nos ofrece en la rejuvenecida naturaleza, no sólo la frescura del aire, la salubridad de los vientos y la pureza de la luz, sino principalmente la variedad de las plantas, la multiplicidad y lozanía de las flores, siendo, por tanto, el mes a propósito para hablar a nuestro corazón de Aquella que todos reconocemos con la Iglesia: florida Vara de Jesé, mística Rosa de Jericó, cándida Azucena de los valles y Flor siempre bella y olorosa de los campos.

¡Oh! ¡Y cómo en los lindos vergeles, esmaltados de flores, embelesa y embriaga el aroma que de ellos se desprende! Pero, no es, no, la vista de los jardines materiales lo que transporta mi corazón; son otras sugerencias, místicamente representadas en las flores, las que han de ocupar nuestra imaginación y con las que hemos de solemnizar estos días de Mayo.

Introduzcámonos durante este mes en el célico jardín mariano y no salgamos de él sin antes haber cogido aquellos gérmenes de los que se halle faltó nuestro corazón. En los umbrales de este escogido jardín encontraremos la inocente Primavera, que nos invita a la diligencia; más allá, al selecto Junquillo, que nos habla de la gracia resaltando una y otro entre un grupo de misteriosos geranios, que nos llaman a una vida retirada y cristiana. Más lejos se ofrecerá a nuestras miradas un arbusto, que nos habla de modestia: es la Viudita; aquí una graciosa Maravilla, que nos enseña a levantar los ojos a cada instante al Ser Supremo; allí, una Azucena revestida de pureza; allá, una Violeta que se nutre de humildad; acá, una Verónica que se distingue por su fidelidad; acullá un Clavel, que nos induce a la beneficencia. Y a medida que nuestro paso irá adelantando, veremos la Campanilla, que nos ordena dar gracias a Dios; el Majuelo, que nos inspira confianza; el Lirio cárdeno, que enciende en el corazón la llama más pura e intensa de caridad.

Y si desde el llano pasamos a la cumbre de la colina, quedaremos asombrados al percibir los perfumes de aquel espiritual Estramonio, al contemplar las bellezas de aquella mística Rosa, y los misterios de aquel estrellado Eliótrope; y la robusta Anémona, la coronada Pasionaria, el Botón de oro; la escogida Miosotis, la graciosa Madreselva, y el delicioso Jazmín, vendrán igualmente a arrebatarnos con violencia nuestras almas extasiadas, unas sobre la cima del monte misterioso, otras en las márgenes del plateado riachuelo, y otras, finalmente, en el interior del bosque frondosísimo y todas, cual nueva escala de Jacob, serán como otros tantos peldaños que nos elevarán hasta el radiante Trono de hermosura, mansión de la Divinidad.

Mas, para ello es preciso imitar lo que meditamos, y copiar lo que admiramos.

¿Cómo titularse devota de María, el alma que no guarda pura su azucena, que descubre las flaquezas del prójimo, o se mofa de la devoción ajena?

¿Cómo llamar verdaderamente devota de María, aquella madre que no custodia santamente a su prole, no la educa en las vías del Señor, no la vigila día y noche, ni la aparta de cuanto pudiera ofuscar su inteligencia, corromper su corazón o pervertir su voluntad?

¿Cómo tener por devoto de María, al que no cesa de pecar y ser tal vez el escándalo y la perdición de la juventud?

Admira, pero imita. Reproduce en tí las virtudes de María. Así tus ruegos serán atendidos y tu corazón se convertirá en suelo fértil y productivo, esmaltado de infinita variedad de flores y serás objeto de las miradas y complacencias más cariñosas del Hijo y de la Madre.

¡Primavera!

Han vuelto las danzas a llenar la plaza. Sol y alegría. Bajo las ramas, que ahora dibujan su sombra primera, deambulan ellas y ellos. La palabra sale fácil de los labios risueños. ¡Es primavera!

Trenzan en el cielo sus arabescos las golondrinas. Se asoman las flores a la ventana. La plaza hormiguea al ir y venir de los novios emparejados. ¡Mayo y domingo!

Ellas llevan su falda al vuelo como aleteo de mariposa. Y la sangre bulle, como agua en caldera de máquina que corre fugaz por las paralelas de una vía infinita.

El disco rojo de la moralidad señala peligro.

Todo invita para apresarnos en esa ola corrupta de bajos instintos. Aquella falda corta. Las desnudeces provocativas de las playas sabrosas. Ese rozarse de brazos desnudos en las matinales excursiones...

Todo parece guiarnos al desliz y al deleite.

Atención al disco rojo: ¡Peligro!

¡Es primavera! Que no desflorezcan, decrepitos, nuestros corazones.

Cine y baile

y Cosas

Mi querido nieto: Ya veo que quieres ponerme en un aprieto con esa pregunta que me haces, tan en boga y cascabelera hoy en día: «¿Qué pienso de los bailes en relación a los futuros esposos?» Te contestaré llana y sencillamente, aún con riesgo de que me llames anacrónico, anticuado... y varias cosas más justificadas sobradamente por la blancura de mi barba y la inexperta locuacidad de tus cortos abriles.

El baile, mi querido nieto, ha querido ser siempre la expresión de los sentimientos y su origen se remonta al comienzo de la humanidad. De manera que no dudo en afirmarte que el baile intrínsecamente no es malo. Pero añado a renglón seguido: ¿De qué serán expresión los bailes de hoy en día? ¿De nuestro gusto por la melodía y el ritmo? ¿De delicada galantería amorosa? Eso lo fué en aquellos tiempos dichosos en que tu abuelito, ni era abuelito, ni llevaba barbas. Entonces sabíamos inclinarnos ante una dama y asir galantemente su blanca mano para seguir el compás de una música armoniosa. Hoy bien sabes tú que no sucede lo mismo en las salas de baile y la delicada expresión amorosa de nuestros rigodones de antaño, se ha trocado en una feroz manifestación de pasionales instintos. Para comprender la moralidad de los bailes de hoy sólo debes fijarte en la manera como se baila. En mis mocedades se hubiera expulsado, con un gesto de indignación en todos los semblantes al que hubiese bailado como corrientemente se hace hoy en día. Pero por lo visto la moral también se moderniza, según algunos. Me temo, no obstante, que Dios no participa de este criterio...

Y para no alargar excesivamente estas líneas, contesto brevemente a la segunda parte de tu pregunta: ¿Qué pienso del baile *en relación con tu futura esposa*? Y te digo: Tu esposa, la madre de tus hijos, debe ser como un diamante de infinita y hermosísimas facetas. No busques esa joya o si mejor quieres, esa flor, en un lodazal: no la busques, por tanto en la salas de baile en las que se respira un tufo pestilento a carne humana, podrida. Allí se tronchan inocencias, se pierden almas, se marchitan pudores y los mejores dones de tu futura esposa son esos precisamente: ¡el pudor, la inocencia, el alma inmaculada! ¿A qué vas a buscarlos dónde no existen?

El cine... Dejando aparte estas clasificaciones de azules y granas, de las que tan poco caso se hace y esa oscuridad que ampara solapadamente tantas desvergüenzas, te diré solamente que es lo que aprende la mujer cineasta, en esa escuela de lienzo blanco.

La fantasía se desborda. La vida aparece ligera y cómoda. Allí se ama fácilmente y más prontamente se deja de amar. La mujer se hace inconsciente. Y al romper la barquichuela de la vida esa superficie de lago irreal, se rebela y busca, como en el cine, ese azul quimérico que ha trezado su fantasía. Así vemos hoy la joven, insatisfecha, que galantea a dos o tres muchachos. Aquella que deja a su novio porque no besa apasionadamente, a lo Taylor; ¡qué soso! dice a sus amigas. Tantas que ven una carga en el bendito don de los hijos, y huyen de ser madres renegando de su fuerza creadora y de las más hermosas caricias. Ese masculinizarse tan asqueroso y fatal. Esa asimilación errónea del amor... Y todo, aprendido en esas películas que llaman rosa, de amores ingenuos y casi siempre las más fatales por penetrar más fácilmente en la imaginación de ellas y pulsar su sensibilidad con más fuerza.

Una mujer de cine o baile, lleva excesiva carga de ilusiones y fantasías. Y teje sus novelas en la misma iglesia cuando parece rezar de rodillas. La vida le será dura y engorrosa. Y el matrimonio le será carga y encierro, porque no es como ella soñaba.

Tienes contestada tu pregunta, según mi modo de ver. Extraño que en tu carta no me hables de ella. En fin... Dispón siempre de

Tu Abuelito

Próximo número de LUZ Y GUIA

Tendrá carácter de extraordinario, con motivo de la Fiesta Mayor, teniendo ya en cartera colaboraciones tan valiosas como las del gran poeta José M.^o Pemán, Pérez de Olaguer, Melendres, etc. etc. En él estarán representados todo el comercio y la industria cassanense. Será la mejor propaganda de nuestra villa y el obsequio más agradable a sus amigos forasteros.

¡No deje de adquirirlo!

Pues sí, señores, estaba un humilde servidor de todos Vdes. más que apabullado, atrapado, mohino y cabizbajo porqu e nuestro Exmo. Sr. Director habíame ya interesado dos veces por telegrama urgente el rápido envío de mis «casos» o en su defecto de mis «cosas»... y la verdad era que por más que estrujase mi imaginación no encontraba ni tan siquiera una medianeja idea a la que agarrarme cual tabla de salvación para llenar mi media cuartilla mensual...cuando he aquí que, como llovido del cielo, llega a mis manos el número de un madrileñísimo y popular semanario (y conste que no se trata de «La Codorniz»).

Con gesto cansino y de automática procedo a ojearlo cuando ¡oh fatalidad! he aquí que mis ojos recobran instantáneamente su vivacidad característica, al leer un pomposo título: «Pensamientos profundos». Esto de profundos me sonaba a algo así como simas, pozos etc. etc. y a mi, que como a Tu Abuelito, siempre me ha gustado *inclinarme para ver los abismos aunque no se turben mis ojos a pesar de que sean hondos y negros* (por lo visto soy de raza valiente), me enfrasqué seguidamente en su lectura...Pero, amados lectores, aquello no era profundo, ni eran tampoco pensamientos... y caso de que lo fueran, sería tal vez que a causa de lo profundos...se veían negros.

Vosotros mismos podréis juzgar...

Un pensamiento.-¿Cómo serán las risas sarcásticas, sardónicas, mefistofélicas y y cavernosas?-Pues sencillamente. Todas son iguales. ¡Ja! ¡Ja! ¡Ja! No es tan difícil

Otro pensamiento.-Los hombres de juicio son precisamente los que más expuestos están a perderlo.-Pero por Dios ¡qué perogrullada! ¡Naturalmente que si un hombre no tiene juicio, difícilmente lo podrá perder!

Otro pensamiento.-La vanidad es la presunción de los necios. El orgullo nada tiene que ver con ella.

...Con ella, puede que no...pero con ellos ¡Atiza!

Otro pensamiento.-Prueba la imbecilidad de las modas, la necesidad de renovarlas cada medio año.

Pero señores míos, si no se renovasen ya no serían «noves»...sinó «viejas».

El pensamiento más profundo de todos.. Aquel que sabe manejar el plumero, no tiene derecho a llamarse «hombre de pluma».

Con este pensamiento creo estaremos todos conformes...pero con una ligera corrección: Aquel que enseña el «plumero» no tiene derecho a llamarse «hombre de pluma».

Vida Cassanense

Tenis de Mesa

Pascua de Resurrección.-Con el canto victorioso y alegre del «Alleluia», repetido incontables veces por la Iglesia en el Domingo de Resurrección, dimos comienzo al fenecido mes de abril.-Después de unos días dedicados por completo a conmemorar los sufrimientos y la muerte del Redentor, a cuyo precio nos fueron abiertas las puertas de la Gloria, nuestra villa pareció prorrumpir en un inmenso grito de júbilo cuando las campanas escaparon al viento la nueva de la Resurrección del Señor. Volvió a remozar nuestra «Coma» una juventud bulliciosa, a alegrarse el aire con las notas de las sardanas y los Aspirantes de la Juventud de Acción Católica, bien calada su barretina, enhiesto su «cistell» y afinadas sus voces, esparcieron doquiera la alegría de las tradicionales «caramelles». Bien por nuestros chavales que este año llevaban ya en su repertorio nada menos que seis «caramelles» distintas, y algunas de ellas a tres voces.

¡Resucitemos con Cristo en nuestra vida de piedad, de fervor y de católicos ejemplares!

Nuestro Alcalde Sr. Mestras enfermo.-Precisamente en el día de la Pascua, cuando juntamente con la Corporación Municipal se disponía a asistir al solemne oficio religioso, el Sr. Alcalde de nuestra Villa, D. José Mestras, sintióse repentinamente indispuerto, teniendo que ser trasladado inmediatamente a su domicilio. Su estado le impide seguir momentáneamente en su cargo, que desempeñan interinamente los tenientes de Alcalde Sres. Rodá y Botanch.-El Sr. Mestras se encuentra en la actualidad muy mejorado y hacemos votos por su total y pronto restablecimiento.

Excursión de nuestros Aspirantes.-El día 6 de abril los Aspirantes de la J. A. C. E. se trasladaron en autobús a La Bisbal, asistiendo a los actos de Bendición del Banderín de sus compañeros de aquella localidad.

Nuevo Vocal de Aspirantes.-A propuesta del presidente de los Jóvenes de A. C., el Rdo. Sr. Cura Párroco ha tenido a bien designar para el cargo de Vocal de Aspirantes de nuestro Centro Juvenil al entusiasta militante Jorge Vilahur, Nadal, en cuya actividad y celo fundamos nuestras esperanzas para el pronto resurgir de nuestro aspirantado.

Comunión a los enfermos.-Con la solemnidad acostumbrada fué llevada procesionalmente, el día nueve, la comunión a los enfermos. A pesar de que la concurrencia fué numerosa, tenemos la convicción de que dadas la grandeza y hermosura de este acto y la probada fe de nuestra parroquia, en años sucesivos será la población ente-

ra la que habrá de seguir al Señor en su amorosa visita a los pobres que sufren.

Conferencias pro Familia Cristiana.-Inauguradas el día 19, en el Casal Catequístico, con las brillantes disertaciones de D. Francisco Nadal Oller y D. Miguel Botanch Puig, prosiguieron el día 26 con las conferencias igualmente interesantes de los Sres. Teixidor y Estany, obteniendo desde su comienzo un éxito de concurrencia jamás igualado. Recordamos a nuestros lectores que estas charlas de carácter formativo y popular tienen lugar todos los jueves, a las diez de la noche, en el Centro Catequístico y son altamente recomendables a los padres de familia y a todos los jóvenes que aspiran a formar un hogar cristiano.

Campeonato Provincial de Baloncesto.-El día 15 de abril el equipo local del F. de Juventudes se trasladó a Bañolas, con objeto de participar en el campeonato provincial de baloncesto, quedando clasificado, tras lucida actuación, en tercer lugar. Felicitamos a nuestros muchachos a los que participamos que el equipo de la Juventud de A. C. ha comenzado ya sus entrenos para poder hacerles frente con dignidad y éxito.

Lluvia! Mientras estamos ultimando estas líneas va cayendo abundantemente el agua que habrá de fertilizar nuestros campos. El Señor se ha dignado oír las súplicas que doquiera se elevaban y después de una prolongada sequía nuestros campos sonreirán de nuevo con la promesa de una próxima y ubérrima cosecha. Nunca como ahora nos había parecido tan hermosa la lluvia. Ni tan providente Dios.

Acuerdo del Exmo. Ayuntamiento.-En una reciente reunión nuestro magnífico Ayuntamiento acordó por unanimidad rebajar el impuesto sobre la entrada de huevos y pollería.

Celebramos sinceramente este acuerdo, por considerar que contribuye eficazmente al desarrollo de nuestro semanal mercado y, por tanto, de todo el comercio cassanense en general.

(sigue en cuarta página)

Suscriba a sus amigos a LUZ Y GUIA.

«Las buenas representaciones cinematográficas pueden ejercer una influencia profundamente moralizadora sobre aquellos que las ven. Además de recrear, pueden suscitar nobles ideales de vida, difundir preciosas nociones, aumentar los conocimientos de la historia y de las bellezas del país propio o del ajeno; crear, o por lo menos favorecer, una comprensión entre las naciones y las clases sociales y las razas; promover la causa de la justicia, excitar la virtud y contribuir con ayuda positiva al mejoramiento social y moral del mundo.»

PIO XI

Como estaba anunciado, el día 8 de abril dió comienzo el III Campeonato de Tenis de Mesa, organizado por la Vocalía de Deportes y de Recreos del Consejo Diocesano de los Jóvenes de A. C. de Gerona y, como en años anteriores, grande ha sido el interés despertado por esta competición, habiéndose inscrito 13 equipos representantes de otros tantos Centros de la Diócesis.

El equipo de nuestro Centro de Jóvenes de A. C., formado por M. Miralles, D. Duch y J. Torras, tomó parte por primera vez el año pasado en esta competición y obtuvo brillantes victorias sobre el Centro del Rgto. de Artillería de Gerona, primero, y sobre el de San Feliu de Guixols después, lo que le permitió jugar la semifinal en partido único contra el equipo de la U. L. S. de Gerona, el cual, tras muy reñido y nivelado encuentro, se impuso por veteranía, venciendo a nuestros representantes por el resultado de 5 a 3.

Este año se han resuelto con éxito la primera y segunda eliminatorias, venciendo fácilmente a los entusiastas, pero noveles, equipos de Bell-lloch y La Salle (B) de Gerona, por los resultados de 10 a 3 y 10 a 0, respectivamente. Y nos encontramos nuevamente ante la semifinal; nuestro próximo contrincante será el equipo del San Narciso de Gerona (antigua U. L. S.), probable vencedor de La Salle (A). ¿Lograrán nuestros muchachos pasar adelante y así desquitarse del resultado del pasado año? Se lo deseamos muy de veras y confiamos fundadamente que así será; atraviesan un momento de excelente forma y están animados de un gran entusiasmo. Y luego... a disputar el título al equipo de Arenys de Mar, actual Campeón y probable finalista y, a lo mejor, J. A. C. E. Cassá Campeón Diocesano de Tenis de Mesa. ¿No estaría mal, verdad? Un poco de paciencia, señores; el tiempo y nuestros muchachos tienen la palabra.

Mucho ha sido el interés despertado por estos partidos entre los aficionados, y agradecemos sinceramente a la Junta del Círculo Recreativo haya tenido la gentileza de permitir su celebración en el salón-café del mismo.

Desde estas columnas creemos poder adelantar a nuestros lectores, la celebración de un interesante encuentro, para la próxima Fiesta Mayor, a base de las primeras figuras nacionales del tenis de mesa.

F. NADAL

De Cassá a Romañá de la Selva

por G. VILAGRAN

Ciertamente que en los libros sacramentales de Cassá y Romañá de la Selva aparecen infinidad de datos estadísticos que evidencian la íntima conexión existente entre ambos pueblos ya desde lejanas generaciones; pero se comprueba mejor su compenetración en otros documentos, ya de testamentaria, ya de administración de cofradías y obra de la iglesia, en los cuales, sin pretender excluir la relación eficiente de otras importantes poblaciones vecinas, se manifiesta por hechos consecutivos bien notorios, el influjo que los cassanenses han ejercido y ejercen en el desarrollo de la vida religiosa de Romañá.

Atendido su corto número de habitantes, (125) de muy florecientes pueden calificarse las funciones y fiestas que

Romañá celebraba por medio de sus cofradías del «Roser», «Minerva» y «Mare de Déu dels Dolors», todo ello en perfecto paralelismo y sin duda con gran influencia de la vida religiosa de Cassá. Desde fines del siglo pasado ha brillado en las almas de sus sencillos feligreses la devoción al Sdo. Corazón de Jesús, exteriorizándola sobre las puertas de sus casas, en la Cruz de Término, en el rosetón policromado de la Iglesia y en una riquísima casulla que se conserva todavía. No son pocos los detalles que confirman esta tierna devoción como principalmente irradiada a este pueblo desde Cassá.

La juventud de Romañá ha participado y participa en el día de hoy de la íntegra instrucción que facilitan a sus alumnos

los Rdos. Hnos. del Colegio de S. José de Cassá y como dato numérico bien interesante puede afirmarse que de las 23 familias que forman el pueblo actual, seis de ellas proceden de Cassá.

En resumen, se ha de decir que artesanos y propietarios cassanenses desde tiempo inmemorial han juntado su arte y generosidad para enriquecer el templo de Romañá con bellas joyas, altares y ornamentos, dotando finalmente a esta parroquia de una artística y monumental Cruz de Término, levantada a principios de este siglo, la cual destruida por los rojos en julio de 1936, ha sido ahora reedificada para seguir protegiendo la religiosidad de sus feligreses.

¿Cassá F. C. ?

Existen, en la mayoría de las poblaciones de alguna importancia, varias instituciones, ya sean culturales, artísticas o deportivas, que son verdaderos centros de instrucción o distracción y que animan en tal grado la vida del pueblo, que nos atrevimos a decir que son poco menos que necesarios. No éramos precisamente los cassanenses quienes podíamos quejarnos por la carencia de estas organizaciones, pues poseíamos entre otras, unas entidades corales de las que con razón podíamos sentirnos orgullosos, un Ateneo con actividades dignas de todo elogio y un club deportivo que muchos éxitos había alcanzado. No obstante, y esto es verdaderamente muy lamentable, todos han ido disolviéndose y han desaparecido casi por completo.

A la reorganización del último, por ser la de más fácil realización, es a la que vamos a referirnos hoy.

Nos induce a escribir estas líneas el hecho de ver que en muchas localidades de la misma o bastante inferior categoría que la nuestra, actúan unos equipos deportivos que compiten en interesantes torneos y campeonatos regionales en los que podrían tomar parte, sin temor a fracaso alguno, los muchachos de Cassá. Hemos vivido de cerca la vida deportiva y no ignoramos que en un principio habría que tropezarse con algunas dificultades, pero ¿no han de ser mucho mayores las de estos equipos a los que nos hemos referido, que pagan sueldo a los jugadores y han de satisfacer el arrendamiento del terreno del juego? Y, sin embargo, cada año salen airosos en su actividad. Además, es indudable que en Cassá existe una afición y que ésta iría en aumento con una buena organización y voluntad por parte de los deportistas.

Buen ejemplo, digno de imitación, nos



lo dan también los Jóvenes de Acción Católica que por iniciativa de su Sección Recreativa, con muy pocos medios económicos pero con gran entusiasmo, han constituido sus equipos de baloncesto y tenis de mesa que mucho se han distinguido en cuantas competiciones han intervenido.

Si aquellos clubs modestos pueden sostener año tras año sus equipos, y los jóvenes de Acción Católica, con su precaria situación económica, resuelven brillantemente sus actuaciones deportivas, es indudable que también el pueblo de Cassá podría contar en firme con su equipo de fútbol, porque tenemos nuestro campo de deportes, no faltan los buenos jugadores, existe un nutrido número de aficionados y también los voluntariosos elementos que ya en otras ocasiones han demostrado sus magníficas condiciones de organización.

Mucho nos ha animado ver que últimamente nuestro equipo ha efectuado algunas salidas, por lo que confiamos en el pronto resurgir del fútbol cassanense, lo

que anhelamos sinceramente porque el deporte es bueno en su práctica y magnífico como espectáculo.

José M.^a Nin

(Viene de 3.^a pág.)

Excursión a Romañá. - Sabido ya de todos los cassanenses el magno «aplec» que se celebrará, Dios mediante, en Romañá de la Selva el próximo domingo día 6, nos resta consignar que el coche organizado por LUZ Y GUIA tiene ya todas sus plazas cubiertas, admitiéndose, no obstante, inscripciones para un segundo autobús. La hora de partida será a las 8'45 en punto, frente al local de los Jóvenes de Acción Católica. Magnífica fiesta en perspectiva y espléndida ocasión para recrear nuestros cuerpos... y enfervorizar nuestras almas.

Albores de Fiesta Mayor. - Aunque en nuestro número próximo, que tendrá carácter de extraordinario, daremos cuenta detenida de todos los actos a celebrar, con motivo de la próxima Fiesta Mayor, anunciamos «en secreto» a nuestros lectores que el Centro de la JACE prepara una exposición de pinturas de artistas locales, un gran partido de baloncesto, una exhibición de los campeones de España de tenis de mesa y sobre todo, un número de LUZ Y GUIA que va a marcar época en la historia de toda la prensa mundial. Un poquitín de paciencia y todo llegará, Dios mediante.

SANT-YAGO

SASTRERÍA

Rich

Calle Abajo n.º 7

CASSÁ DE LA SELVA